

## Pressemitteilung 06-2024

Gotha, den 23. Januar 2024



KulTourStadt Gotha GmbH  
Brühl 4  
99867 Gotha

Ansprechpartnerin:  
Susanne Weisheit  
Presse und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 36 21 / 510 446  
Fax: 0 36 21 / 510 449  
Mail: [s.weisheit@kultourstadt.de](mailto:s.weisheit@kultourstadt.de)  
[www.kultourstadt.de](http://www.kultourstadt.de)

## 500 Jahre Gymnasium Ernestinum – Eine Jubiläumsausstellung

*„Komm, wir malen eine Sonne, die wird weit zu sehen sein. Und wir laden alle Leute aus der Stadt zum Malen ein.“*

Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 500-jährigen Schuljubiläum widmet das KunstForum Hannah Höch Gotha den Schülerinnen und Schülern des Gymnasium Ernestinum, vom 26. Januar bis 10. März 2024, eine Ausstellung.

Das humanistisch-naturwissenschaftlich orientierte Gymnasium gehört zu den ältesten im deutschsprachigen Raum. Es wurde im Jahre 1524 von dem Reformator und Freund Martin Luthers, Friedrich Myconius, gegründet und trug den latinisierten Namen der Stadt Gotha „GYMNASIUM GOTHANUM“. Die Geschichte der Schule ist eng verbunden mit den Gothaer Herzögen und dem Wirken großer Humanisten, Pädagogen, Wissenschaftler und hervorragender Vertreter des Gothaer Bürgertums.

Anlässlich der Festausstellung verwandelt sich das KunstForum Hannah Höch Gotha in ein kunterbuntes Archiv voller Farben, Materialien und Techniken und gibt einen Einblick in das künstlerische Schaffen der Schülerinnen und Schüler. Die Vielzahl an Skulpturen, Malereien, Zeichnungen, Fotografien und Collagen zeigen die kreative Auseinandersetzung mit den Themen Stadt, Tier, Landschaft sowie Porträt und laden zu einer Präsentation ein, die es mit Kinderaugen zu entdecken gilt.

Ziel ist es, die Kreativität und den künstlerischen Ausdruck junger Menschen zu würdigen und ihnen eine Plattform zu bieten, auf der sie ihre einzigartigen Perspektiven und kreativen Talente mit einer breiten Öffentlichkeit teilen können.

Die Ausstellung gibt einen Einblick in die Entwicklung und das vielfältige Spektrum an künstlerischen Techniken, Themen und Stilen, die sie während des Kunstunterrichts, in Kunst-AGs und Projektwochen erforschen. Von der Natur und der Tierwelt bis hin zu abstrakten Konzepten und persönlichen Erfahrungen haben sich die jungen Kunschtchaffenden bei der Gestaltung ihrer Werke inspirieren lassen. Diese Vielfalt spiegelt die Individualität und die einzigartigen Perspektiven jedes einzelnen Kindes wider und unterstreicht die Bedeutung der Förderung von Kreativität in der Bildung.

Das KunstForum Hannah Höch Gotha hat während der Ausstellungszeiträume täglich von 10.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt in die Ausstellungen kostet 5,00 Euro, ermäßigt 3,00 Euro. Kinder bis 14 Jahre erhalten freien Eintritt. Weitere Informationen zum Ausstellungsbesuch sind unter: [www.kunstforum-gotha.de](http://www.kunstforum-gotha.de) nachlesbar.

*Zeichenanzahl: 2.291 Zeichen (inkl. Leerzeichen)*